
8 Pièces

400 m²

Réf. 85194829

3 990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Mouans  sartoux  -  au  sein  du  secteur  très  prisé  de  castellaras,

magnifique  villa  rénové  au  sein  d'un  domaine  résidentiel.  Idéalement

situé  à  moins  de  DIX  minutes  de  toutes  les  commodités,  cette

confortable  propriété  au  coeur  d'un  parc  arboré  de  5000  M²,  avec

grande piscine, pool-house, cuisine d'été et tennis offre un cadre de vie

enchanteur  et  privilégié.  Vous  serez  séduits  par  l'espace  de  vie

salon/cuisine  de  100m2 et  la  hauteur  sous  plafond,  un  bureau,  ses  5

chambres  avec  chacune  sa  salle  de  bains  ou  douche,  wc  invités.  En

complément: un pool-horse de 30m2, une buanderie, une cave et une

...

Mouans sartoux - in the sought-after castellaras area, magnificent renovated villa in

a  residential  estate.  Ideally  located  less  than  ten  minutes  from  all  amenities,  this

comfortable property in the heart of a 5000 m² wooded park, with large swimming

pool,  pool-house,  summer  kitchen  and  tennis  court,  offers  an  enchanting  and

privileged living  environment.  You'll  love  the  100m2 living  room/kitchen area  with

high  ceilings,  a  study,  5  bedrooms,  each  with  its  own  bathroom  or  shower,  and

guest wc. Additional features include a 30m2 pool-horse, laundry room, cellar and

large storage room, double ...

COLLECTION D'AZUR 

Les aqueducs 535 rte des lucioles  - 06560 VALBONNE
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